

Resolution des Kreistages an die IVG Öffentliche Sitzungen des Kavernen-Beirates

Durch den Ölunfall in Etzel und die dadurch sichtbar gewordenen Sicherheitsmängel, haben die Bevölkerung und viele Politiker das Vertrauen in die IVG verloren. Diese Situation zu verändern, ist nur möglich, wenn die Außendarstellung der Firma zukünftig offen und transparent erfolgt.

Der Kreistag fordert deshalb die IVG auf:

Die Sitzungen des Kavernen-Beirates, zukünftig **öffentlich** mit einer **Einwohnerfragestunde** (analog den Sitzungen der kommunalen Körperschaften) durchzuführen und zu den Sitzungen künftig auch **unabhängige Fachleute** einzuladen.